
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。会宝産業

は2018年に、第2回 「ジャパンSDGs アワー

ド」SDGs推進副本部長（外務大臣）賞を授与さ

れました。大変ありがたい受賞だったのですが、

それをきっかけに、SDGsやサステナビリティと

いったキーワードで講演依頼をいただくことが増

えました。私は人前で話すことがあまり好きでは

ないのですが、会宝産業や自動車リサイクル業界

のことを知っていただく機会だと思って、喜んで

お引き受けさせていただいています。 

先日（10/2）は、日本マネジメント学会 第

84回全国研究大会で、統一論題が「資本主義社

会とマネジメント ～サステナビリティの全体最

適と個別最適～」というオンライン形式のイベン

トで講演をさせていただきました。当日は70名

の教授・先生方がWebに集い、私からは「創業時

からのSDGsによる経営」という題目で会社の歴

史や取り組み、今後のビジョンについて40分お

時間を頂戴し、第２部のパネルディスカッション

では、SDGsのルーツやビジネスの持続可能性、

組織内部・外部に向けての経営教育というお話も

させていただきました。 

そしてこの学会に参加されていた文京学院大学

の先生より、次は本校で「持続可能な未来に向

かっての学び」という題目で講演して欲しいとお

誘いを受け、我々の行っている「あとしまつ」の

仕事を沢山の方々に知って頂けるチャンスをいた

だくことができました。このような機会やご縁に

感謝すると共に、引き続き情報発信を行ってまい

ります。 

 10月2日 ～日本マネジメント学会 第84回全国研究大会～ 



 

 

  社内ゴルフコンペ 『 第 5 回 会宝チェアマンズカップ 』  

 皆様こんにちは。10月は中旬までは日中暑く、夜も18℃前後の気温で比較的トマトにとって

は育ちやすい環境でしたが、中旬以降は夜間の気温が1桁台に落ちるようになり、このままでは冷害の影響

が生じます。私たちのハウスで廃油温風器を使用してハウス内の加温をしています。今期も使用していき

ますが、温風器以外の面で各所昨年とは変化がありますので、しっかりとデータ取りをして今後の栽培に

生かしていきます。 

 先ほどもお伝えしました10月は気候の変化が激しい月でした。雨・曇りの日が多くなり、日照時間も少

なくなり、気温も夜間温度が低下し、生育が悪くなることが考えられます。ですので今までと同じ管理で

はなく、低温・低日照時に効果のある管理をしていきます。また、この時期からハウスを閉めきることも

多くなり、カビの発生も増えてきますので、その防除であったり、予防対策も順次進め

ていきます。 

 さて10月上旬には7月下旬に植え替えをした株の収穫が開始されました。１・２段

目は実が大きく、味も乗りにくいせいか現在の糖度が8.0前後、アイコでこの糖度です

とイマイチ甘くて美味しいと感じられないのが難点です。糖度が上がるまでは出荷を調

整し、上がったことが確認出来たら、また皆様方にご提供できるようにしていきます。 

（担当：畠中） 

☆トマトを食べてさらに健康に                         
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0                 

     農業の取り組み ～農業事業部より～ 

こんにちは、会宝ゴルフ倶楽部の大倉です。今回は

10月16日に行われた第5回チェアマンズカップについ

てご報告します。 

まずこのゴルフコンペの主な目的は、右上にも書いてあるように「社内の親睦を深める」ことです。チェ

アマンズカップはコンペ（競技会）ですのでスコアや順位を競うことになるのですが、ただ参加するだけで

なくて慣れている人はスムーズな運営をサポートしたり、教える人が上手な人は初心

者に教えたり、それぞれに成長の機会にもなりました。また、社内であまり交流でき

ない他部署の人と一緒にラウンドすることで普段見ることの出来ない一面を見ること

も出来ました。 

今回のコンペはダブルペリア方式といわれるハンディキャッ

プ込みの得点計算の方法で行いました。この方法だと単純な腕

前でなく、運の要素も絡んでくるので最後まで誰が優勝なのか

わからず毎回ドキドキしてしまいましたが、今回の優勝は近藤

会長です。おめでとうございます！ 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

トマトはこちらの2つのサイトからご購入いただけます。 

★目的★ 

・社内の仲間と一体感を持って楽しみ、親睦を深める。 

・ルールとマナーを修得し、人間力を身につける。 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 

   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。先月収穫祭を開催しました。当社が農業に参入して11年になりますが、農業事業部の社員

だけではなく、全社員が農業を経験し、農業に親しむ機会として毎年秋に開催しています。今年は社員と家

族合計65名が参加しました。 

 ところで、今年の収穫祭は学びと体験がセットになった有意義な収穫祭です！まず、当社の2030プロ

ジェクト健康経営チームからお米の歴史についてのミニ食育授業が行われ、お米についての理解を深めま

す。その後、農業事業部から鎌を使った手作業での稲の刈り方、刈った稲の束ね方、稲架(はさ)掛けまでの

一連の作業を教わった後、いよいよ実際に稲刈りを開始。最初は覚束無い手つきの人も多くいましたが、参

加者同士教え合い、楽しみながら作

業を終えました。 

 稲刈り後は、ミニ食育授業その②

として、食物が体に与える影響につ

いて学び、更にグラスフェッドビー

フ（基本的に牧草のみを食べて育っ

た牛肉）と、当社と親交のあるロハ

ス農園様（山口県）の有機栽培野菜

を焼き、その場で試食をしました。 

 楽しみながら農業について学べた

とても良いイベントになりました！    

(担当：川村) 

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。夏に比べて涼しくなってきた今日この頃、私は日頃の運動

不足を解消しようとサイクリングに出かけることにしました。ちょうどLINEでメッセージをやり取りして

いた上司に「軽く70キロほどライドしてきます！」といったテンションで返信した後、砂漠が見渡せるサ

イクリングトラックへと向かい、「体調良し！ドリンクよし！タイヤよし！」と元気良く出発しました。 

天気も良く本当に気持ちよかったのです。この時までは…6キロほど走ったところで、天候に異変が…。そ

してあっという間でした。砂嵐に巻き込まれました… 

 砂嵐といえば、映画「ミッション・インポッシブル ゴールド・プルトコル」に出てくる名場面を思い浮

かべるかもしれませんが、実はあそこまで大きな規模の砂嵐は起こりませんが、今回は日本で体験する台風

の雨が砂になった感じでした。ですが、雨水のように乾かせば大丈

夫という簡単なものではなく、もう穴という穴に砂が入り、砂が細

かくて呼吸ができませんでした。本当に生きて帰れてよかったなと

思っています。貴重な体験でしたが、二度と御免ですね(笑)  

 その動画が弊社のTwitterにアップされていますので

宜しければ覗いてみてください！                                            

FROM       

UAE 

会宝産業Twitter 



 

 

 改善提案とは、会社を良くするための提案制度ですが、当社ではそれだけでなく「気づき力の向上」とい

う目的で運用しています。「良いアイディアがあったら提案しよう」ではなく「何か良いアイディアがない

か自分で探してみよう」というスタンスです。しかし、このような習慣づくりが簡単ではないのです。人間

は、どうしても「変化」よりも「現状維持」を選択してしまいがちです。 

 そこで当社では「１人毎月１件以上は出そう」

と呼びかけて運用していて、先々月の提出率は

98％で、全員提出まであと1人でしたが、先月

は100％を達成！！全社の習慣づくりは決して

簡単ではありませんが、この延長線上に会社の

「当たり前レベル」の向上があります。もっと

もっとレベルの高い課題に向き合えるよう、より

良い会社にするべく、日々の習慣づくりに引き続

き励んでいきます。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 「当たり前レベル」の向上 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。金沢では霰が降る日もあり、冬の訪れを感じる季節になりました。 

 さて、相場は・・・今年は夏頃まではロジウム相場の高騰が話題の中心でしたが、その裏でジワジワと鉄

や銅、アルミも上昇してきました。特に鉄に関しては、中国の「2060年までには二酸化炭素の排出を実質

ゼロにする」と言う国連総会での発言が影響し、中国国内の電炉（スクラップからの鉄鋼生産）を10％から

20％に引き上げた事によって需要が高

まり、高騰に拍車をかけたと言われてい

ます。世界18億トンの粗鋼生産のう

ち、今や中国が10億トンを占めていま

す。今までは投機やバブルによる単価変

動がクローズアップされてきましたが、

今後は大国のこういった動きにも注目で

すね。 

2021年10月 見込み台数 

 入庫台数 850台          

 処理台数 800台     
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SHAKAIの窓 
就活応援ブログ 
(毎週木曜日更新) 

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
（担当：宮村） 

https://www.facebook.com/kaihoindustry
https://www.facebook.com/kurumabuhin
https://kaihosangyo.jp/
https://kaihosangyo.com/
https://kaihosangyo.jp/recruit-blog/

